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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 29°
15°

7 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

24°
17°

25 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

26°
15°

9 mm

MÍN.

18/10/2022 

14h 30min

1° Prêmio -  8.950
2° Prêmio -  6.823
3° Prêmio -  5.779
4° Prêmio -  3.576
5° Prêmio -  5.993
6° Prêmio -  1.121

18/10/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

LIONS UNIVERSITÁRIO
E LÉO EM FOCO

Servir desinteressadamente

04/10/2022 - Nosso Clube montou a Lionsteca no setor de 
Oncologia do HSA. Os pacientes poderão ser beneficiar com 
boas leituras assim como os próprios colaboradores do setor.

11/10/2022 - Aniversário de 14 anos de nosso LEO Clube!!!!! 
Parabéns à estes jovens tão atuantes em causas sociais!!!!

16/10/2022 - Fizemos a entrega de lenços, no Brique da praça, 
em alusão ao Outubro Rosa. A Liga de Combate ao Câncer, 
o Lions Tiaraju e um representante do Lions de Santa Rosa,  

estavam juntos nessa parceria!

15/10/2022 - Nosso LEO Clube realizou uma ação de Dia das 
Crianças junto ao Lar Espírita São Francisco de Assis e nosso 
Lions esteve junto nessa ação. Teve filme, pipoca, cachorro 
quente, refri, árvore de livros e uma visita do super herói,  
Homem de Ferro! Nosso parceiro Lenin abrilhantou a festa, 

com sua armadura de Homem de Ferro!

14/10/2022 - Nosso Clube foi contemplado com o Fundo 
Social Sicredi e com o valor foi possível adquirir várias ca-
deiras de rodas, de banho e andadores, para poder beneficiar 
as pessoas que precisam deste material e não tem como alu-
gar ou comprar. Nosso Banco Ortopédico está cada vez mais 
equipado!!!!! Obrigada Sicredi, por apoiar nosso Clube nesse 

lindo Projeto!

Minguante
17/10 a 24/10

Nova
25/10 a 31/10

INFRAESTRUTURA 

A RGE realiza, em parceria com a Prefeitura de Santo 
Ângelo, uma ação de fiscalização para retirada de cabos 
irregulares nos postes. A atividade foi realizada na terça-
-feira, 18 de Outubro, na Rua Antunes Ribas, entre as 
Ruas Sete de Setembro e Antonio Manoel, no Centro, ao 
lado da Catedral Centro Histórico. A atividade contou 
com apoio de equipes da secretaria de Meio Ambiente 
e desenvolvimento Urbano, Obras, Guarda Municipal e 
Ministério Público.

O objetivo foi identificar e retirar os cabos que esta-
vam em situação irregular e ofereciam risco em postes 
que tenham estruturas compartilhadas com telefonia, TV 
a cabo ou fibra óptica. A atividade, além de reduzir a po-
luição visual, garante maior segurança à população, es-
pecialmente aos trabalhadores que realizam manutenção 
nos postes.Em caso de interrupção no fornecimento dos 
serviços de telecomunicações ou internet, é importante 
que os clientes entrem em contato com sua operadora.

A RGE reforça que os procedimentos para o compar-
tilhamento de infraestrutura de concessionárias de ener-
gia elétrica com empresas do setor de telecomunicações 
estão estabelecidos na Resolução Normativa nº 797, de 
12 de dezembro de 2017, da Agência Nacional de Energia 
Elétrica – ANEEL, alinhada com a ANATEL – Agência 
Nacional de Telecomunicações. Conforme essas normas, 
os ocupantes (empresas de telecomunicações que pos-
suem contrato com a Distribuidora para uso comparti-

lhado dos postes) são responsáveis pela manutenção de 
suas instalações (fios e cabos) e devem mantê-las regu-
larizadas, observando às normas técnicas e regulatórias 
para segurança na sua ocupação. 

A RGE fiscaliza e emite notificações a todas as empre-
sas cadastradas que têm contrato de compartilhamento 
de infraestrutura na região quando identifica eventual 
irregularidade de responsabilidade das ocupantes. 

Importante destacar que os cabos de energia elétri-
ca, estes de responsabilidade da RGE, respeitam a NBR 
15214/2005, ficando instalados acima do cabeamento de 
telecomunicação e jamais enrolados ou pendurados nos 
postes.

Cabos de telefonia irregulares são 
retirados na Antunes Ribas

Ação da RGE e Secretaria do meio Ambiente na Rua Antúnes Ribas

Foto - Hogue Dorneles
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População aplaude o primeiro pouso 
do Boeing da GOL no Aeroporto Re-
gional Sepé Tiarajú. Os voos regulares 
serão nas terças, quintas e sábados 

MOBILIDADE

Santo Ângelo está à 
1h45min de São Paulo

Boeing 737-700 da Gol vindo direto do aeroporto 
de Guarulhos, em São Paulo, por volta das 18h da 
última terça-feira, dia 18, no Aeroporto Regional 
Sepé Tiaraju em Santo Ângelo e inaugurou esta linha 
aérea que encurta o tempo de deslocamento entre a 
Região das Missões no Rio Grande do Sul e o centro 
do País em São Paulo. 

Os voos serão nas terças, quintas e sábados e 
atendem a reivindicação e a demanda da população 
regional. Entre os dias 18 e 29 de outubro, o voo G3 
1196 sai de São Paulo/Guarulhos às 17h45 e pousa no 
Aeroporto de Santo Ângelo – Sepé Tiaraju às 19h30. 
Já o G3 1197 decola da cidade gaúcha às 20h10 e 
aterrissa em Guarulhos às 21h55. A partir de 30 de 
outubro, o fluxo de ida e volta será realizado no perí-
odo da tarde até o início da noite. O Boeing 737-700, 
tem capacidade para 138 passageiros.

Para que esse voo fosse operado na região o Aero-
porto Regional Sepé Tiaraju teve que ser adequado. 
Uma das modificações foi a realização de um aterro 
na cabeceira oeste da pista (conhecida tecnicamen-
te como RESA). O terminal de passageiros também 
precisou ser ampliado e nesta semana o aeroporto 
recebeu novas medidas de qualificação, uma delas, 
no estacionamento de automóveis que foi recapeado 
com massa asfáltica. Além disso, uma nova área para 
manobra e estacionamento de veículos foi prepara-
da para comportar um possível aumento de fluxo de 
pessoas no local. 

A chegada da aeronave foi acompanhada por au-

toridades e lideranças regionais, jornalistas e curio-
sos. Esta opção de mobilidade foi muito aguardada 
pela população que, por meio de entidades repre-
sentativas e políticas fizeram muita pressão ao setor 
público e até mesmo contribuíram com obras para 
alcançar o objetivo. 

Essa opção de mobilidade é de interesse regional, 
pois facilita a conexão com dezenas de destinos no 
Brasil e no mundo. Durante a inauguração represen-
tantes da GOL se fizeram presentes para prestigiar e 
interagir com a comunidade. 

ENGAJAMENTO DA POPULAÇÃO LOCAL
O setor público estadual se mostrou moroso na  

realização das adequações necessárias, diante disso, 
a prefeitura, empresários, políticos e universidades 
locais assumiram a lideraça do processo e passaram 
a realizar obras para qualificar o aeroporto, inclusi-
ve investimentos da prefeitura, de empresários do 
agronegócio e do setor privado de Santo Ângelo fo-
ram necessários. 

Para ampliar o terminal de passageiros do aero-
porto o Governo Municipal investiu R$ 613 mil na 
nova sala de embarque, instalação que possui de 256 
metros quadrados de área construída para qualificar 
a recepção dos passageiros. 

Área de escape (runway end safety area - Resa), 
que levaria mais de seis meses para sair do papel, 
foi construída em 11 dias. Ação possível a partir da 
contribuição de ruralistas da região e o engajamento 

do setor privado, público e intelectual das universi-
dades. Foram mobilizadas cerca de 100 máquinas, 
entre tratores, escavadeiras, carregadeiras motoni-
veladoras e 150 trabalhadores. A área de escape é 
de 60 metros de largura por 90 de comprimento e 
necessário para que aeronaves como o Boeing 737-
700 pudesse pousar com margem de segurança em 
Santo Ângelo.

Os Bilhetes para Santo Ângelo já estão disponí-
veis e podem ser adquiridos no site e no aplicativo 
da companhia.

VOOS DIRETOS A FLORIANÓPOLIS NA 
TEMPORADA DE VERÃO. 

Além do voo inaugural da linha Santo Ângelo 
– São Paulo, na temporada de verão, nos meses de 
dezembro e janeiro, a linha Florianópolis - Santo Ân-
gelo também entrará em operação pela Azul Linhas 
Aéreas. 

Os voos ligando Santo Ângelo à Florianópolis 
tem a duração prevista de 1h40min, serão nas ter-
ças e quintas-feiras. Partem do Aeroporto Regional 
Sepé Tiaraju às 10h15min e chegam a “Floripa” às 
11h55min. Para operacionalizar este reforço das via-
gens no verão, a Azul deve utilizar aeronaves como 
o ATR, Embraer E1 e Airbus A320, com capacidade 
para transportar 70, 118 e 174 Clientes, respectiva-
mente. Quem vem de Florianópolis com destino a 
Santo Ângelo embarca às 8h e chega 9h40min.

Foto - Ricardo Wolffenbuttel

EDITAL PARA CONVOCAÇÃO DAS 
ELEIÇÕES DA SENASA

 A Sociedade dos Engenheiros e Arquitetos de 
Santo Ângelo – SENASA, de acordo com os seus Estat-
utos, comunica que estarão abertas as inscrições para a 
apresentação de chapas para concorrer à nova Diretoria da 
Entidade, período 2023/2024 e convoca os profissionais as-
sociados para as eleições no dia 16 de Novembro corrente, 
na sede da SENASA, no horário das 13:30 ás 19:00 horas.
 As inscrições das chapas deverão ser encaminha-
das à Comissão Eleitoral, entregues na Sede da SENASA, 
até o dia 31/10/2022 às 17 horas, apresentando nomes do 
Presidente, Vice e os três (03) componentes do Conselho 
Deliberativo.

Santo Ângelo, 17 de outubro de 2022.

Eng.Civil Elis Regina Guterres Lucca
Presidente da SENASA Loja da Gol no Aeroporto Regional Sepé Tiaraju Classe política e lideranças regionais esperam na sala de em-

barque e desembarque do aeroporto
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COROAÇÃO DAS SOBERANAS DO CG & POSSE DA JU GAÚCHO! 

Soberanas do Clube Gaúcho 2021|2022: Gabriela Raguzzoni Loureiro- Princesa, Julia Przyczynski - Rainha 
e Marcela Niewinski Ferreira - Princesa, no momento que o trio homenageou  e materializou o seu carinho 
através da entrega de um mimo especial para Luís e Marilise Voese (E) - casal presidente do Clube Gaúcho, 

e Andréia e Darcione Spolaor - casal vice-presidente social e o cerimonilaista Amauri Lirio (E).

Luis e Marilise Voese - casal presidente do Clube Gaúcho entre Luiza Gelatti - diretora social, Ana Lara Gargnelutti 
Tiecker - tesoureira, Ana Carolina Moraes Pedroso - assessora de markenting, Isabela Viana de Godoy- vice-
presidente, Lorenzo Tonetto -presidente Gabriela Steinhorst - asseisra de marketing, Julia Przyczynski, Lara Pelissari 

Bueno e Augusto Henrique Dellalibera -  diretores sociais - no momento da posse oficial da nova JU Gaúcho.

Em torno de um categorizado coquetel by Chica 
Sperling, a diretoria do Clube Gaúcho, liderada com 
dinamismo por Marilise e Luís Voese, recepcionou, no 

sábado passado, 15, autoridades e convidados especiais 
no Salão Nobre. O motivo: empossar a nova JU Gaúcho e 
coroar suas novas Soberanas de Festas. A ocasião iniciou 
com o ato de posse da diretoria da JU Gaúcho. Momento 
em que a presidente Marilise deu posse ao presidente da JU 
Gaúcho gestão 2022- 2024: Lorenzo Tonetto e aos demais 
membros de sua diretoria. O dinâmico Lorenzo, logo após 
ter sido empossado como presidente da Ju Gaúcho, fez um 
belo e eloquente discurso, mostrando que a nova JU tem 
personalidade, determinação e talento para realizar uma 
baita gestão. O guri falou bonito! Com certeza, fará uma 
gestão recheada com muito sucesso! Aplausos!  Em seguida 
aconteceu o desfile de despedida das belas Soberanas  
2021|2022: Rainha Julia Przyczynski e das Princesas Gabriela 
Raguzzoni Loureiro e Marcela Niewinski Ferreira, que 
emocionadas, mas com sentimento de missão cumprida 
fizeram oportunas homenagens e agradecimentos, e 
coroaram as suas sucessoras: Anna Julia Spolaor - Rainha, 
Júlia Sarturi Chiusa e Ana Luiza Koche Bassani - Princesas, as 
Soberanas 2022|2023 do Clube Gaúcho, que com beleza e 
desenvoltura terão um brilhante reinado. Cabe salientar que 
A rainha Julia ao se despedir fez um marivilhoso discurso. 
Assim como a nova Rainha Anna Júlia, que pelo seu discurso 
fará um brilhante reinado ao lado das Princesas Júlia e 
Ana Luiza. Ambas foram muito aplaudidas! Enfim, foi uma 
noite  de posse, beleza e glamour que registra importantes 
fatos na rica e centenária história do Clube Gaúcho. Após 
o coquetel, o Salão Panorâmico foi o cenário da eletrizante 
Boate da JU Gaúcho com show de Léo Ferreira e participação 
especial do DJ Kemper! 

Soberanas do Clube Gaúcho 2021|2022: Gabriela 
Raguzzoni Loureiro- Princesa, Julia Przyczynski - 

Rainha e Marcela Niewinski Ferreira - Princesa, no 
momento em que emocionadas se despediram do 

glorioso reinado e receberam merecidas honenagens.  
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COROAÇÃO DAS SOBERANAS DO CG & POSSE DA JU GAÚCHO! 

As Soberanas do Clube Gaúcho 2022|2023: Ana Luiza Bassani- Princesa, Anna Julia Spolaor - Rainha e Júlia Sarturi Chiusa - 
Princesa, entre Augusto (D) e Cláudia Motta - casal vice-presidente financeiro, Luis e Marilise Voese(E) - casal presidente do 

Clube Gaúcho, Andréia e Darcione Spolaor (D) - casal vice-presidente social, num clic especial logo após a coroação.

As Princesas Gabriela Loureiro e Ana Luiza Bassani, as Rainhas Julia Przyczynski e Anna Julia Spolaor, e as Princesas Júlia 
Sarturi Chiusa e Marcela Niewinski Ferreira, cercada pelos diretores do Clube Gaúcho. 

Soberanas do Clube Gaúcho 2021|2022: Gabriela Raguzzoni Loureiro- Princesa, Julia Przyczynski - Rainha 
e Marcela Niewinski Ferreira - Princesa, no momento que o trio homenageou  e materializou o seu carinho 
através da entrega de um mimo especial para Luís e Marilise Voese (E) - casal presidente do Clube Gaúcho, 

e Andréia e Darcione Spolaor - casal vice-presidente social e o cerimonilaista Amauri Lirio (E).

Luis e Marilise Voese - casal presidente do Clube Gaúcho entre Luiza Gelatti - diretora social, Ana Lara Gargnelutti 
Tiecker - tesoureira, Ana Carolina Moraes Pedroso - assessora de markenting, Isabela Viana de Godoy- vice-
presidente, Lorenzo Tonetto -presidente Gabriela Steinhorst - asseisra de marketing, Julia Przyczynski, Lara Pelissari 

Bueno e Augusto Henrique Dellalibera -  diretores sociais - no momento da posse oficial da nova JU Gaúcho.

Fotos: Exclusiva Photo Studio
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Ministério Público do Trabalho de Santo Ângelo e Frigorífico de Miraguaí 
assinam um Termo de Ajustamento de Conduta no qual a empresa autuada 
deverá realizar uma campanha de conscientização sobre a liberdade de esco-

lha política dos trabalhadores

MPT-RS firma acordo 
com empresa em caso 

de assédio eleitoral

SEGURANÇA

Recolhidas 
25 toneladas 
de lixo 
eletrônico

MEIO AMBIENTE

A empresa Mais Frango, de Miraguaí, firmou na 
tarde desta sexta-feira, (14/10), um termo de ajus-
te de conduta (TAC) com a unidade do Ministério 
Público do Trabalho (MPT) em Santo Ângelo, com-
prometendo-se a veicular comunicado reconhecen-
do a liberdade de escolha dos trabalhadores nas 
eleições. Nos comunicados, que devem ser afixados 
em todos os quadros de avisos das instalações da 
empresa, bem como na página de abertura de seu 
site oficial e em suas redes sociais até a data da elei-
ção, a Mais Frango deve afirmar o direito de seus 
empregados “livremente escolherem seus candida-
tos nas eleições, independentemente do partido ou 
ideologia política, garantindo a todos os seus fun-
cionários que não serão adotadas medidas de cará-
ter retaliatório”.

     Nas obrigações previstas no TAC, incluem-
-se “não ameaçar, constranger ou orientar pessoas 
com quem a empresa tenha relação de trabalho a 
votarem em determinado candidato ou candidata 
e a respeitar sua orientação político-partidária”, 
bem como não utilizar em bens móveis e demais 

instrumentos laborais dos empregados propaganda 
ou imagens com referências político-partidárias de 
qualquer natureza. As obrigações são válidas por 
tempo indeterminado, valendo para qualquer futu-
ra eleição.

     Além da publicação do comunicado, a empre-
sa arcará, a título de dano moral coletivo , com in-
serções publicitárias no valor total de R$ 100 mil da 
campanha do MPT e do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) contra assédio eleitoral em rádios e outros 
veículos de comunicação da região.

     O descumprimento dos termos do TAC su-
jeita a empresa a multas definidas entre R$ 8 mil 
e R$ 10 mil, acrescida de R$ 200 por trabalhador 
prejudicado. Tais multas são reversíveis ao Fundo 
de Amparo ao Trabalhador ou a órgãos públicos da 
região, também como forma de reparação à comu-
nidade local.

     O TAC é resultado de investigação do MPT-
-RS a partir de uma denúncia recebida ainda no fim 
de agosto, antes do 1º turno das eleições gerais de 
2022. A atuação do MPT objetiva defender a Cons-

tituição Federal, assegurar a liberdade de orienta-
ção política e de voto aos trabalhadores, resguar-
dando o seu direito ao exercício da cidadania plena.

     A coação, imposição ou direcionamento de 
votos, dentro das relações de trabalho, pode carac-
terizar discriminação em razão de orientação po-
lítica, e, ainda, assédio moral. Os casos podem ser 
denunciados ao MPT pelo site www.mpt.mp.br e 
pelo aplicativo MPT Pardal. O MPT lembra que não 
recebe denúncias via email, como vem circulando 
em mensagens não-oficiais pelo Whatsapp.

No sábado, 15, foi realizada 
mais uma edição da campanha de 
recolhimento de lixo eletrônico em 
Santo Ângelo. A ação resultou no 
recebimento de 25.682 quilos de 
equipamentos inservíveis. Estes 
eletrônicos são recolhidos e desti-
nados de modo que não prejudi-
quem o meio ambiente.

A população fez a entrega na 
Praça Ricardo Leônidas Ribas, en-
tre às 8 e 17 horas, numa promoção 
da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Urba-
no com apoio do Sindilojas Missões, 
Corsan, Fecomércio RS, Acisa, URI 
Santo Ângelo, FASA, Movimento de 
Cursilhos de Cristandade, Natuso-
mos, Lions Clube Tiaraju, Brigada 
Militar e Unimed Missões. 

Foram descartados eletroeletrô-
nicos, eletrodomésticos, aparelhos 
celulares, computadores e equipa-
mentos da chamada linha branca, 
como máquinas de lavar, micro-on-
das e refrigerados, além de pilhas, 

baterias, cartuchos, carregadores, 
scanner e toner. 

O secretário municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Ur-
bano, Francisco da Silva Medeiros, 
agradeceu a comunidade, que nova-
mente colaborou para que seja dada 
a destinação correta para os apa-
relhos em desuso que foram reco-
lhidos. “A destinação correta evita 
que as substâncias químicas desses 
aparelhos atinjam e prejudiquem o 
meio ambiente”, define.

Militares do 1º BCom contribuiram para organizar e receber 
o material deixado pela população

Fotos - Fernando Gomes

A Justiça Federal 
seleciona estagiário 

de Direito
O processo seletivo destina-se aos acadêmi-

cos de Direito regularmente matriculados e fre-
quentando entre o 2º e o 7º (sétimo) semestre 
do curso de Direito

O estudante fará jus a auxílio financeiro 
mensal, no valor de R$ 1.050,00 (um mil e cin-
quenta reais) e ao auxílio-transporte fixado em 
R$ 9,86 (nove reais e oitenta e seis centavos) 
por dia de estágio presencial efetivo.

A classificação se dará a partir da avaliação 
do desempenho acadêmico com a análise do ín-
dice de aproveitamento, coeficiente de aprovei-
tamento ou índice de ordenamento do estudan-
te no curso superior de DIREITO (média geral 
do aluno no curso), em caráter classificatório, 
sendo exigida a média mínima de 6,0 (seis).

As inscrições serão realizadas de 17/10/2022 
à 28/10/2022, no site   https://www.trf4.
jus.br/trf4/controlador.php?acao=pagina_
visualizar&id_pagina=3345. Mais informações 
pelo telefone (55) 99157 3707.



7Quarta-feira, 19 de outubro de 2022

MISSÕES EM FOCO
Jonatã Ferreira
jonata.junior@bol.com.br

Aviação Regional
A região missioneira/noroeste está 

em festa com a ampliação do Aero-
porto Sepé Tiarajú em Santo Ângelo. 
Foi construído nova da área de embar-
que, reforma da pista e aumento do 
número de vagas no estacionamento, 
além de asfaltamento. Com isso, nos-
so aeroporto se passará a receber voos 
da Gol em aeronave Boeing 737-800 
com capacidade para 180 passagei-
ros que ligará Santo Ângelo ao Aero-
porto Internacional Franco Montoro, 
popularmente conhecido por Guaru-
lhos. Ganha toda região que passa-
rá a contar com um modal de trans-
porte vital para o desenvolvimento.     

E por falar nisso...
Estive visitando as novas ins-

talações do GEL – Aeroporto Sepé 
Tiaraju na última segunda-feira, 
dia 17, onde pude conferir os pre-
parativos para receber o voo Gol.  
Ainda em 2021 fiz um destaque para 
aviação em nossa região nesta coluna, 
noticiando quemomento que Azul e 
Gol pretendiam ampliar e oferecer ser-
viços em nosso aeroporto. Para alegria 
deste articulista, que é um entusiasta 

do tema, nosso aeroporto acabou em 
evidência em um canal do Youtube 
especializado em aviação, o “Viajando 
com o Luiz”, que esteve no aeródro-
mo vindo de Uruguaiana com destino 
a Porto Alegre. A publicação já teve 
mais de 56.682 acessos, 2,2 mil curtidas 
e 306 comentários, muitos dos quais 
reafirmam a importância dos aeropor-
tos regionais para a logística e o con-
sequente desenvolvimento da região 
noroeste. Uma cidade que se preten-
de turística como Santo Ângelo, que 
compõe a Rota Missões, precisa contar 
com modais que garantam conforto, 
agilidade e qualidade nos transpor-
tes para visitantes e empresas. Com a 
inauguração da nova rota até São Pau-
lo, o canal esteve novamente na Capi-
tal das Missões documentando o feito.  

Mudando de assunto
Muitos comentários desde a última 

coluna em que destaquei o debate pre-
sidencial na Band. Agora volto lembrar 
que na próxima sexta-feira, dia 21, ás 
21h30min, é a vez do debate ocorrer 
no SBT em “pool” com Estadão, Radio 
Eldorado, CNN, Veja, Terra e Radio Nova 
Brasil.

As inscrições estão abertas e podem ser feitas no Insta-
gram da Fenamilho - @fenamilhointernacional -, onde 
está disponível o regulamento do concurso. Podem inscre-
ver-se meninas nascidas entre 1997 e 2004, brasileiras, 
que residam em Santo Ângelo. Candidatas que estudem 
em outras cidades, devem apresentar o comprovante de 
endereço dos pais ou responsáveis, em Santo Ângelo.

Abertas as 
inscrições 

para o 
Concurso das 
Soberanas da 
20ª Fenamilho

FENAMILHO 2022

Meninas nascidas entre 1997 e 
2004 podem inscrever-se no Insta-
gram da feira. A final será no dia 2 
de dezembro quando também serão 
selecionadas as soberanas do Ses-
quicentenário de Santo Ângelo.

As candidatas deverão anexar ao 
formulário de inscrição uma foto em 
alta resolução e legível da Carteira de 
Identidade; duas fotos, sendo uma 
de rosto, e a outra de meio corpo, 
preferencialmente em mídia digital 
e alta definição, com boa ilumina-
ção; comprovante de residência e fi-
cha de autorização para menores de 
18 anos, assinado pelo responsável 

legal. A escolha das soberanas será 
feita em duas etapas, sendo uma se-
mifinal e uma final, marcada para o 
dia 2 de dezembro, no Centro His-
tórico de Santo Ângelo. Será manti-
da a escolha de uma das soberanas 
com voto pela internet, estimulando 
a participação popular no certame. 

O tema deste ano será um tributo 
às soberanas das feiras anteriores e 
os 150 anos de emancipação políti-
co-administrativa de Santo Ânge-
lo, celebrado em 2023, ano da 20ª 
edição da Fenamilho. “A Fenamilho 
mantém uma tradição desde a sua 
primeira edição, em 1954, de esco-

lher suas soberanas e vamos home-
nagear todas as soberanas que for-
maram a corte das feiras anteriores 
e o Sesquicentenário de Santo Ânge-
lo”, assinalou Amauri Lírio que está 
coordenado o concurso.

O presidente da 20ª Fenamilho 
Internacional, Luís Alberto Voese, 
mostrou-se bastante otimista com a 
multifeira, uma das maiores do no-
roeste gaúcho, que será realizada de 
21 a 30 de abril, no Parque de Ex-
posições Siegfried Ritter, em Santo 
Ângelo. Para Voese, o lançamento 
do Concurso para Escolha das So-
beranas é a largada para a feira. “A 

Fenamilho começa que se inicia a 
escolha das soberanas. E, neste ano, 
teremos a escolha das soberanas do 
Sesquicentenário que farão compa-
nhia à corte da feira”, afirmou.

A solenidade de lançamento reu-
niu autoridades, imprensa e convi-
dados, a comissão central da Fena-
milho Internacional e foi realizada 
no final da tarde de sexta-feira, 14, 
no Centro Administrativo do Par-
que de Exposições Siegfried Ritter, 
sob a coordenação do cerimonialista 
Amauri Lírio, com a participação da 
Rainha da 19ª edição, Fabiane Ko-
aski.
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Nossa maior missão! Mudar sua vida!

pense bem, pense GRANDE, pense Kingsway!

I N G L Ê S E S P A N H O L F R A N C Ê S A L E M Ã O

Rua Marechal Floriano, 949  - Santo Ângelo - RS (55) 3312-3665   •  (55) 99622-1067

MATRÍCULAS ABERTAS

Promovemos o aprendizado de idiomas com qualidade 
e rapidez, conduzindo nossos alunos ao sucesso pessoal 
e profissional. 

Aqui na melhor Escola de Idiomas da região, o estudo é 
prioridade, e por isso, trazemos um material completo e 
com um ótimo preço, sem falar que você não paga taxa 
de matrícula para iniciar seus estudos!

Foram atualizadas em agosto de 
2022 as imagens panorâmicas das 

ruas de Santo Ângelo no Google 
Street View. Essa ferramenta é um 

recurso anexado ao Google Maps e 
do Google Earth. As fotos são captu-
radas por um veículo da Google que 

percorre as ruas e faz a captura de 
vistas panorâmicas de 360° na hori-

zontal e 290° na vertical. 

Atualização 
das 

imagens 
do Google 

Street View

TECNOLOGIA

A ferramenta possibilita que usuários da in-
ternet, em qualquer lugar do mundo, acessem as 
imagens vistas a partir das ruas de Santo Ângelo, 
observe a arquitetura e infraestrutura urbana da 
cidade. 

A última atualização completa, bairro e cen-
tro ocorrida, datava setembro e agosto de 2011. A 
região central havia recebido uma atualização em 
abril de 2019, mas agora, a atualização completa 
com imagens de 2022 dos bairros e centro de Santo 
Ângelo já estão disponíveis para os usuários e ob-
servadores do Maps e Earth. 

Esse recurso foi lançado, em 25 de maio de 
2007, no início, apenas cinco cidades americanas 

haviam sido incluídas. Mas agora, já se expandiu 
para milhares de localizações em países, como Es-
tados Unidos, França, Austrália, Japão, Portugal e 
Brasil.

As cidades vizinhas como Entre-Ijuís, Giruá, 
Catuípe, não possuem todas as ruas urbanas ma-
peadas com este recurso. No entanto, as rodovias 
como a ERS 344, 218 e BR 285 já estão mapeadas 
e nos trechos que passam por estes municípios é 
passível de acessar a visualização. 

O Mapeamento de Santo Ângelo está completo, 
exceto, as vias rurais de chão batido, que não foram 
incluídas no último mapeamento, somente peque-
nos trechos. 

Vista panorâmica da Av. Rio Grande do Sul - Imagem capturada do Google Street View
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